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 Un sondage est lancé pour envisager les jours et horaires de réunion de l'année prochaine.  
 ;

 Aurélie Leflem, en tant que déléguée COTEC, rappelle l'importance de répondre au questionnaire tuning, 
qui a pour but de savoir ce que pensent les ergothérapeutes européen des connaissances apportées par 
leurs études. Pour qu'un pays soit pris en compte dans les statistiques de ces questionnaires, il fallait au 
moins 500 réponses. Aurélie a envoyé l'information sur ce questionnaire à plus de 1000 personnes, par le 
biais d'Internet. Elle n'a reçu que 82 réponses… 
 ;

 Gwenaëlle Lefévère relance l'idée de créer un site Internet du groupe GEPPE, afin de pouvoir partager 
nos informations avec les ergothérapeutes qui le souhaitent. Un comité de pilotage "site Web" doit être 
constitué pour établir le cahier des charges de ce site et superviser la création. Un ami de Barbara Vauvillé 
se proposait de nous faire la construction matérielle de ce site. Un ami de marie Chobert le proposait aussi. 
Le comité de pilotage est actuellement constitué de 5 membres : Gwenaëlle Lefévère / Aurélie Leflem / 
Karelle Bois / Céline Devos. Si une ou deux personnes supplémentaires veulent se joindre à elles, merci de 
me le signifier par mail. Le comité se réunira courant juin (en dehors des réunions du GEPPE et sans doute 
dans Paris), une date reste à fixer. 
 ;

 il existe au moins un autre groupe du même genre que nous, en Pédiatrie, dans le Nord de la France. Un 
autre groupe pédiatrique se monte à Saint-Etienne. On envisage l'hypothèse idéale de communiquer 
ensemble… 
 ;

 Céline Devos apporte un document en Anglais sur l'intégration sensorielle, elle le propose au groupe, qui 
face à tâche complexe de lecture en anglais (!!!) ne souhaite pas le photocopier. Gwenaëlle propose des 
documents en français issus de la formation "Intégration sensorielle" proposée par l'ANFE par Isabelle 
Babington. Elle les apportera la prochaine fois. 
 ;

 Caroline Krummenacker et Sandra casson rapportent que les entretiens de Garches auront lieu en 
novembre 2006, sur le thème de l'aménagement de l'environnement. Ce sera sur 2 jours. Ni les dates ni les 
prix ne sont encore connus (c'est souvent de l'ordre de 200 €), elles nous informeront dès que l'info tombera 
!! 
 ;

 Dans le BL de l'ANFE, le planning des formations de l'ASE (association suisse des ergothérapeutes) 
comporte entre autre une formation sur l'évaluation et la rééducation de la perception visuelle, qui paraît-il 
serait intéressante. On se demande comment accéder à dette formation, notamment par rapport aux 
conditions de financement. Aurélie Leflem se renseigne auprès des délégués COTEC suisse ou après de 
l'ANFE. 
 ;

 On se pose aussi la question de savoir si l'ANFE pourrait financer des intervenants extérieurs qui 
viendraient nous informer sur leur pratique, dans le cadre des réunions du GEPPE. Gwenaëlle se renseigne 
auprès de l'ANFE. 

<=>?@ AB CD@ AEEF



�� ������ ��� ��� 	�
�����	�� �� ������� �� ����	��� �� �� ��	���� �������� �� ��� � �� ����	��� �� ���� �� ����� �

	�	�����	������� ����	�� ��� ����� ������� �� ������ ���� � ��� � 
 

 ;
 Gwenaëlle rapporte la mise en place d'une journée de formation par l'école ADRE, en février 2006. On 

peut y faire des communications courtes (15mn), suivies de discussions. Gwenaëlle propose qu'on prépare 
toutes (je suis optimiste !!!) une communication sur nos pratiques spécifiques, afin de profiter de cette 
journée pour enrichir nos savoirs respectifs. L'ADERE réfléchit à une date précise. Je vous demande de 
réfléchir à un thème qui vous intéresse, on fera le point sur les communications qu'on peut faire en juin. Les 
personnes qui ne seront pas là le 16 juin peuvent m'envoyer leur idée par mail0 
 ;

 Aude évoque le travail énorme qu'elle est en train d'achever, à savoir le ré-étalonnage du bilan des 
vitesses d'écriture de Lespargot, paru en 1980. En partenariat avec les projets 3P de l'ADERE, ce travail 
s'est fait sur 2ans. Il faut maintenant se plonger dans les statistiques et interpréter les données.  
 
On propose un calendrier prévisionnel des thèmes abordés au cours des futures réunions du GEPPE  sur 30 
mn max : 
Juin 2005 : retour de formation Le Metayer ??? (Caroline C+ Barbara) 
Septembre 2005 : retour de formation sur les maitres de mémoire et la recherche (Gwenaëlle + Aurélie) 
Octobre 2005 : Stéphanie Blanc, orthoptiste ??? 
Novembre 2005 : ??? 
Décembre 2005 : retour de formation Valérie Barray (Anne F + Aude ) 
Janvier 2006 :  
Février 2006 : 
 
Il reste plein de date à remplir, faites des propositions pour vos retours de formations ou autre !! 
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On réalise une trame d'analyse de jeu (en annexe). On propose de chacune analyser 3 jeux parmi les 5 
suivants pour la prochaine réunion, afin de constater les lacunes de cette fiche et les améliorations à 
apporter pour la finaliser. Les 5 jeux parmi lesquels il faut en choisir 3 sont le mikado, le uno, le logix, le 
puissance 4 et le qui est ce. 
 
Bon travail !!! 
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- Brèves diverses et variées 
- Retour sur les propositions d'information de 30mn au cours des réunions du GEPPE et sur les 

communications à proposer pour la journée de février de l'ADERE 
- Mise en commun des fiches d'analyse du jeu 
- Mini-formation LeMatayer ???? 
- REPAS DE FIN D'ANNEE 


